

# Goblog

## Babinsa Desa Senden Klaten Jalin Komunikasi Sosial Ciptakan Kondusifitas Wilayah

Agung widodo - [KLATEN.GOBLOG.CO.ID](http://KLATEN.GOBLOG.CO.ID)

Oct 30, 2024 - 11:10



*Babinsa Desa Senden Klaten Jalin Komunikasi Sosial Ciptakan Kondusifitas Wilayah*

Klaten - Serka Rustam, Babinsa Desa Senden dari Koramil 08 Ngawen Kodim 0723 Klaten menyambangi warga binaan dan melakukan komunikasi sosial bertempat di Angkringan Desa Senden Kecamatan Ngawen Kabupaten Klaten. (30/10/2024)

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Babinsa untuk mencegah dan mendeteksi dini berbagai potensi gangguan keamanan, serta menjaga agar wilayah tetap dalam keadaan kondusif.

Dalam acara tersebut, Serka Rustam tidak hanya menyampaikan informasi penting, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antara Babinsa dan warga. Pada kegiatannya, menjadi ajang bagi Babinsa dan warga untuk saling bertukar informasi serta membina hubungan sosial yang sudah terjalin baik.

“Sebagai Babinsa, merasa penting untuk selalu dekat dengan warga. Melalui komunikasi sosial ini, kita bisa saling bertukar informasi dan memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan desa. Saya juga berharap masyarakat tidak ragu untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua,” ujar Serka Rustam

Serka Rustam juga memberikan himbauan kepada warga untuk tidak mudah percaya terhadap berita hoax dan ujaran kebencian. Ia mengingatkan orang tua agar lebih mengawasi anak-anak mereka, terutama remaja, agar tidak keluar rumah larut malam, mengingat maraknya kenakalan remaja yang sering terjadi pada waktu tersebut.

Suharno, salah satu warga setempat, menyampaikan terima kasih atas perhatian dan himbauan Babinsa. Ia mengapresiasi upaya Serka Rustam dalam menjaga keamanan dan keharmonisan di desa mereka.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan himbauan dari Babinsa. Kehadiran Serka Rustam membuat kami merasa lebih aman dan terjaga. Kami berharap komunikasi seperti ini terus berlanjut, agar hubungan antara warga dan TNI semakin erat dan desa kami tetap kondusif,” ungkap Suharno.

Dengan kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan oleh Serka Rustam, diharapkan hubungan yang harmonis antara Babinsa dan warga Desa Senden

dapat terus terjalin. Melalui kolaborasi ini juga diharapkan tercipta suasana yang aman dan kondusif serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan kebersamaan.

Komitmen Babinsa untuk mendengarkan dan mengedukasi warga menjadi kunci dalam menciptakan desa yang rukun dan sejahtera. (Red)